
Ivica Banovic
Beitrag von „Mafiosi“ vom 30. April 2013, 16:13

Zitat von KillerDriller 

So ein Typ wie der Banovic ist nur dann lässig, wenn er nicht das Trikot des eigenen
Vereins trägt. 
Wobei ich sagen muss, dass er in Cottbus wirklich solide spielt.
Bei uns war er mehr Lachnummer als Leistungsträger.

Naja, so schlecht war er auch bei uns nicht. Da haben schon deutlich schlechtere das Club-
Trikot getragen.
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